

## 議会報告会で頂いた意見・要望等と回答について

日時(H28.11.8 20:00～21:22)

会場(市民ホール)

	意見・要望などの概要	当日回答内容	所管	対応		
				参考	報告	回調査
1	前回の議会報告会での質問について、後日に回答するとのことであったが、一部を除き、いまだに回答をいただけていない。早急に回答願いたい。	当日いただいた意見は議会だより及びホームページで回答することとしている。質問については広報広聴会議で整理をして所管の委員会で検討を行いホームページ等に掲載することとしている。	広報広聴			
2	議会だより10ページ、齊藤議員の一般質問に対しての市長の発言は学歴と幸福感を関連付けている差別的な考え方である。なぜ再質問をしなかったのか。そしてなぜこのような誤解を与えるような表現を残したのか。	例えば話であり差別的な内容でもない。大学の研究結果で論文にもなっている。	広報広聴			
3	特別委員会が設置され期待している。スタジアム関連の費用の50億円は議会が決まったのか。現状の治水対策での駅北土地区画整理事業地でのスタジアム建設については反対である。保津町は賛成という報道があったが、保津町全員の総意でない。全議員が治水対策について考えて頂きたい。特別委員会で災害対策について大いに議論してほしい。	平成26年8月に総務文教常任委員会の中でスタジアム関連の費用は50億円を超えないことと指摘した。特別委員会としては、今後も市長に対して遅滞なく情報を提供していただくよう強く言っていく。11月22日に開催される市民対象の説明会での意見を聴いたうえで今後進めていきたい。	京都スタジアム(仮称)検討特別委員会			
4	スタジアムの用地買収に関する住民投票条例案の反対討論の中で、スタジアムが完成すれば商業施設や宿泊施設等の投資が増え、税収が増えることと確信しているとの発言があったが、具体的に税収がどう増えるのか。	反対討論での発言は議員個人の考え方であり、発言している部分があるため、お答えできない。	京都スタジアム(仮称)検討特別委員会			
5	新たなスタジアム建設予定地は、車で来た場合は保津橋を通り府道王子並河線やクニッテルフェルト通を通る。関係車両だけでも600台や700台と言われているが、どのように通すのか。治水対策が出来ていない。駅北には、桂川の高水敷の土以外に山砂利を搬入している。山砂利にはシアンや六価クロムが含まれている可能性が極めて高いと思われるが、チェックしているか。北地区の土砂の一部が曾我谷川の管理用通路の横にある農業用水路に流れ込んでいる。現場を見て委員会で審議すべきである。	特別委員会への要望とさせていただきます。	京都スタジアム(仮称)検討特別委員会			
6	検討特別委員会でのスタジアムの用地買収に関する住民投票条例案についての反対討論で「住民投票を実施した場合、市民から負託を受けた議員としての責任を果たすことができない。」とあるがどういう意味なのか説明いただきたい。	個人的な質問であるので回答は差し控えます。特別委員会で賛成、反対討論があったが、議会だよりの紙面上では要約した記載になっている。	京都スタジアム(仮称)検討特別委員会			
7	先ほど「市民から負託を受けた議員としての責任を果たすことができない。」とあったが、議員にすべてのことを負託したのではない。市民から住民投票実施の声を聞かないとあるが、3年前から住民投票を実施してほしいという声はある。市民への情報提供がない。11月22日に説明会が開かれるようだが、本当に市民が求めているような説明会にしたいのであれば、京都府を呼んで説明していただきたい。	今までは全員協議会で説明を受けていたが、これからは特別委員会で議論していくのでご理解いただきたい。11月22日の説明会では、これまでの経緯を含め説明を行い、市民の方と意見交換を行いたい旨を執行部から聞いている。	京都スタジアム(仮称)検討特別委員会			
8	特別委員会の委員は治水対策の知識が無い。それぞれ責任を持ってもっと勉強して欲しい。		京都スタジアム(仮称)検討特別委員会			